



## Regierungsratsbeschluss vom 19. September 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Theater im Teufelhof Basel Programm-Reihe «Neue Gesichter»

---

P171367

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Theater Teufelhof für die Reihe «Neue Gesichter» (September 2017 bis Mai 2018) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 45'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für die Programmreihe «Neue Gesichter», die zwischen September 2017 und Mai 2018 im Theater im Teufelhof stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 45'000 Franken bewilligt. Das Theater im Teufelhof hat hierfür sechzehn Einzelkünstlerinnen, Einzelkünstler und Kabarettformationen auf seine Kleinkunsthöhne eingeladen, die erstmals in Basel ihre Bühnenkünste zeigen oder wenig bzw. lange nicht mehr in Basel zu sehen waren. Das Theater im Teufelhof präsentiert mit rund 100 Vorstellungen jährlich die Reichhaltigkeit und Vielfalt der Sparte Kabarett.

